

PLÁSTICA

Hola chicas y chicos de 2do año, ¿Cómo están? Les preparé estas actividades nuevas para seguir trabajando en casa. Recuerden que pueden enviármelas al correo conyhenin@hotmail.com y colocando en el ASUNTO: nombre, apellido, curso y escuela.

Les presento una obra de Joan Miró un artista español que me gusta muchísimo:



Si observan se van a dar cuenta que es un artista al que le encanta dibujar con línea negra. Recorran con el dedo todas las líneas y verán que son sencillas.

Además verán que un enamorado de las estrellas... cuántas encontraron? Y también de los animales que vuelan los cielos.

Les propongo lo siguiente... En una hoja de color, (si no tienen, pueden pintar el fondo al final) dibujen lo que más les gusta del cielo de día o de noche. Pueden inspirarse en los astros, los momentos del día, los animales que vuelan. Utilicen línea negra, dibujando con lápiz negro y remarcándola después o a los valientes que se animen a dibujar sin borrar, háganlo directamente con lápiz negro de color o fibra negra. Cuando terminen el diseño, pinten con

colores llamativos. Miró utiliza mucho los primarios: rojo, azul y amarillo. Y unos toques de verde. Esos colores quedan muy bien con el uso de la línea negra gruesa.

Cuando los terminen me los mandan así los veo. Les mando un fuerte abrazo!!!

Esperemos vernos pronto!!!